

PROPOSITIONS DE LA COMMISSION « FORMATION » DU CONGRES AUX VILLES, REGIONS ET AU COMITE CENTRAL AU SUJET DE LA FORMATION POLITIQUE

Il découle de la résolution générale sur la formation, adoptée par le Congrès, la nécessité de placer l'élaboration de la politique de formation de l'organisation sous la direction d'une *Commission formation* issue du C.C. et contrôlée par lui et dont les principales fonctions semblent être les suivantes :

1°) Fournir une armature aux diverses instances prenant en charge la formation de l'organisation sous forme de :

— plans d'exposés de base ;

— bibliographies commentées qui n'ont pas pour but de fournir sur un sujet donné la liste exhaustive des ouvrages parus, mais qui s'efforcent de fournir une trame de lecture permettant d'aider à dégager les points essentiels des principaux livres se rapprochant à ce sujet.

2°) Constituer un service de documentation réunissant en particulier les études qui peuvent être faites sur des sujets précis par des cellules, lors de stages, par des commissions ad hoc, etc.

3°) Impulser le travail de recherche théorique :

a) *utilisation des intellectuels* :

L'organisation comporte un certain nombre de militants habitués professionnellement au travail théorique, dans lequel ils disposent d'une certaine liberté. Plutôt que de redisperser dans tous les sens et de réserver leurs produits à la bourgeoisie, il serait possible d'organiser collectivement des travaux intellectuels, universitaires ou autres, qui serviraient l'organisation.

Exemple : des étudiants en sociologie peuvent centrer leur diplôme sur un secteur susceptible d'une intervention militante : grands ensembles, transports, usines... Dans une discipline ou plusieurs, des étudiants ou chercheurs peuvent convenir d'un travail de recherche sur un thème ; ainsi des économistes, sociologues, géographes et historiens peuvent étudier l'histoire récente de la Chine, et leurs travaux réunis peuvent donner naissance à une brochure.

Le C.C. pourrait décider, en fonction de nécessités politiques, de thèmes de recherche que les militants pourraient explorer en fonction de leurs possibilités. Exemple : un secteur industriel, le concept d'Etat fantôme...

b) *Deux, trois plusieurs Marx ou crève*¹

Il y a actuellement un besoin théorique de l'organisation qui n'est pas rempli. C'est celui de la recherche ; elle est actuellement

(1) *Marx ou crève* était la revue de la cellule rouge de l'Ecole Normale Supérieure de Saint-Cloud. C'est maintenant le titre d'une série de Cahiers Rouges, de polémiques et de débats.